

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article594>

Pourquoi des chiens sont-ils noirs ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : jeudi 20 décembre 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Pourquoi des chiens sont-ils noirs ?

Un chien blanc habitait dans une prairie en construction. Il montait sur les échafaudages, il reniflait les pots de peinture.

Un jour, il descendit de l'échafaudage pour aller boire et s'amuser avec ses copains mais il n'avait pas le droit parce qu'il avait désobéi à son maître. Il remonta pour s'amuser dessus mais un ouvrier bouscula un pot de peinture noire qui tomba sur lui. Il devint tout noir.

Il pleura et c'est pour cela que des chiens sont noirs.

Post-scriptum :

par Laurent